
 

CONSIGLIO DI CLASSE UNIFICATO   DI  BARI

VERBALE N. 4 DELLA RIUNIONE  DEL 

                                         24 settembre 2012 

Il  giorno  24  settembre  2012  il  Consiglio  interclasse  unificato  della

Facoltà di Giurisprudenza si è riunito nell’aula Moro; alle ore 17,20

viene  constatata  la  presenza  del  numero  legale  così  di  seguito

specificata:

P = Presente

AG = Assente giustificato

A = Assente

Risultano  presenti  il  prof.  Vito  Sandro  Leccese,  Presidente   del

Consiglio interclasse unificato della Facoltà di Giurisprudenza, nonché

Professori ordinari e straordinari P AG A

1. VENETO GAETANO   X

2. TUCCI GIUSEPPE   X

3. LOIODICE ALDO X

4. GABRIELE FRANCESCO    X  

5. REGINA ALDO X

6. PIEPOLI  GAETANO X     

7. IANNARELLI ANTONIO X

8. BALENA GIAMPIERO X

9. GAROFOLI VINCENZO X

10. COPPOLA RAFFAELE X

11. DE BONFILS GIOVANNI X

12. ANGIULI ANNAMARIA X  
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13. VOLPE LUIGI X

14. CARELLA GABRIELLA   X

15. MASIELLO TOMMASO   X

16. ANTONUCCI ANTONIA   X

17. SCANNICCHIO NICOLA X

18. TORRE ALESSANDRO X

19. TRISORIO LIUZZI GIUSEPPE X

20. MICCOLIS GIUSEPPE X

21. CASTELLANO MICHELE X

22. DI RIENZO MASSIMO X

23. CANNONE ANDREA X

24. COLAIANNI NICOLA  X

25. SICARI AMALIA X

26. PANNARALE LUIGI X

27. MORMANDO VITO X

28. CALAMO SPECCHIA MARINA X

29. GIODICE  SABBATELLI VENANZIA (ex art.17 

382/80)

X

30. LOBUONO MICHELE X

31. LOIODICE  ISABELLA X

32. LOVATO ANDREA X

33. GAROFALO LUCIANO X

34. de’ ROBERTIS ANTONGIULIO X

35. BENEDETTELLI MASSIMO X

36. URICCHIO ANTONIO FELICE  X

37. INCAMPO ANTONIO X

38. DELL’ATTI  VITTORIO
 X

39. DELL’ERBA ALESSANDRO X
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40. LORUSSO SERGIO X

41. MEALE AGOSTINO X

Professori associati P AG A

1. LIBERATI  GIANFRANCO  X

2. GERMANO TOMMASO   X

3. LEZZA  ANGELA    X

4. COCO  CATERINA   X

5. SABATELLI  EMMA  X

6. LOGROSCINO  PIERDOMENICO  X

7. DAMATO ANTONIETTA ROSARIA PAOLA  X   

8. MUSCATIELLO  VINCENZO BRUNO X

9. CHIONNA VINCENZO VITO  X

10. RESTA GIORGIO  X

11. BALDUCCI CATALDO X

12. SANNONER VALERIA X

13. MASTROBERTI FRANCESCO X

14. DALFINO DOMENICO   X

15. CASTELLANETA MARINA  X

16. MARTUCCI ISABELLA   X

17. MASTRANGELO DONATANTONIO  X

18. VENTRELLA CARMELA  X

19. CANFORA IRENE  X

20. IANDOLO LUCIA    X

21. MANGINI MICHELE  X

22. LOSAPPIO  GIUSEPPE  X

23. VESSIA FRANCESCA  X
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24. MOLITERNI FRANCESCO X

25. VOLPE FABRIZIO  X

Ricercatori P AG A

1. CHIARIELLO GIANCARLO X

2. DI RENZO FRANCESCO X

3. PALUMBO FILIBERTO (LL.n. n.87/1953 e 

705/1987)

X

4. ZERLOTIN MIRANDA X

5. LATERZA VIVETTA X

6. BASSO MARIA LAURA   X

7. REGINA ARMANDO   X  

8. TARANTINO GIANFRANCO X

9. BAGNOLI ALBERTO X

10. CARELLA MICHELE X

11. GAGLIARDI LAGALA FRANCO X

12. IANDOLO ELVIRA   X

13. MASTROVITI FULVIO X

14. DIOCESANO VITO   X  

15. FACONDA ANTONIO X

16. TROMBETTA ANGELA X

17. DELL'ANDRO ENZO MARIA X

18. GIORGIO LUISA X

19. IACOVONE GIOVANNA X

20. VIMERCATI AURORA ADRIANA  X

21. DELUCA GIOVANNI BATTISTA X

22. LO GIACCO MARIA LUISA   X
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23. DE FRANCESCO ANNA X

24. STARACE PIA X

25. SCIACOVELLI ANNITA LARISSA X

26. MAGRONE EMILIA MARIA X

27. MARTUCCI LAURA SABRINA   X

28. SPINELLI CARLA   X

29. GONZALEZ ROLDAN YURI X

30. PANNACCIULLI CECILIA X

31. DE MEO ROSANNA X

32. BELVISO FRANCESCO X

33. COLAMUSSI MARILENA X

34. FABIANO ANGELA ELEONORA X

35. CARDINALE EUSTACHIO X

36. INGRAVALLO IVAN X

37. TAVANI ANGELA PATRIZIA X

38. BONOMO ANNAMARIA X

39. VIOLANTE UMBERTO X

40. CANTARONE PASQUA X

41. SCARDIGNO MARIA  STEFANIA X

42. ROBLES MARIANO X

43. ALESSANDRI’  SERGIO X

44. PIACENTE DANIELE VITTORIO X

45. LAMANUZZI ANNA X

46. SOZIO MAURIZIO X

47. POLISENO BARBARA X

48. LECCESE MASSIMO X

49. PASCULLI  MARIA ANTONELLA X  

50. NISIO  NICOLA X
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51. SINISCALCHI GUGLIELMO X

52. COSTANTINO DOMENICO X

53. MASIELLO GAIA X

54. PARACAMPO MARIA TERESA   X

55. FABIANO LAURA   X

56. SELICATO GIANLUCA X

57. COSTANTINO LAURA  X

58. PERSIO PORZIA GAETANA X

59. DIONIGI  MICHELE X

60. DE FELICE ANNUNZIATA    X

61. NERI NICOLA X

62. RINALDI  ANNA  X

63. PUPOLIZIO IVAN  X

64. GURRIERI ANTONIA ROSA   X

65. CARBONARA NUNZIA X

66. CAMPESI GIUSEPPE   X  

67. LAFORGIA STELLA X

68. TRABACE SILVANA   X

Assistenti ordinari P AG A

1. CAGGIANO ANTONIO X

2. CARLUCCI NICOLA X

3. LOVECCHIO MICHELE X

4. SCISO CARLA   X

Professori a contratto P AG A

1.  FRADDOSIO  MARIA X
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      2.  CALDARULO IORIO TERESA X

      3.  BELLOLI  GRAZIA    X

     4.  MONACO ROBERTA X

5. DIANA ROBERTO X

6. BUONAMASSA ROSA X

Rappresentanti degli studenti P AG A
1.BOCCIA FABRIZIO 

X
2.BOVIO  DARIO

X
3. DALENA ELVIRA

X
4.DE CARO GIOVANNI

X
5.DEL MEDICO PIETRO PAOLO

X
6.DI BARI ANGELA MARIA NICOLETTA

X
7. FIORITO PAOLA

X
8. GILIBERTI ELISABETTA

X
9.GRECO GIANLUCA

X
10. IOZZIA GIORGIO  

X
11. LA SORELLA GIUSEPPE

X
12. LOSITO BARBARA

X
13. MICUNCO ANNARITA JOLANDA

X
14. MIRIZZI FRANCESCO

X
15. PATELLA ALESSANDRO 

X 
16. PENNISI DARIO  

 X
17. RAFFO FABIO

X
18. REGINA MARINA

X
19. REKA GERT

X
20. ROMITO FABIO SAVERIO

X
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21. SCIANNAMEA ROBERTO
  X

22. TRAVAGLIO VIVIANA
X

23. VITUCCI FABIO
X

24. ZAMBRINI MARCO
   X

Assume le funzioni di segretario il prof. Agostino Meale. 

Assiste  alla  verbalizzazione  la  dott.ssa  Cinzia  Vicano,  coordinatore

amministrativo-contabile, della presidenza.

All’ordine del giorno i seguenti argomenti:

1) Approvazione verbale della seduta del 2 luglio 2012.

2) Comunicazioni.

3) Esiti commissione didattica: determinazione relative.

4) Pratiche studenti.

5) Varie ed eventuali.

Sul  punto  1)  Approvazione  verbale  della  seduta  del  2  luglio  2012,  il

Presidente, prof. Vito S. Leccese, sottopone all’approvazione dei presenti il

verbale della seduta precedente. Il Consiglio, all’unanimità, lo approva.

Sul punto 2) Comunicazioni, il Presidente, comunica che nello scorso mese

di luglio il prof. Colaianni ha inviato una lettera al Preside, al Presidente del

Consiglio di Classe e, per conoscenza,  al  Magnifico Rettore,  nella quale

fornisce  taluni  chiarimenti  relativi  a  dichiarazioni  rese  dalla  prof.ssa

isabella  Loiodice in occasione dei  Consigli  di  Facoltà  e di  Classe del  2

luglio  u.s.  Dalla  missiva  si  desume  che  il  collega  Colaianni  chiede  di

rendere  tutti  i  colleghi  edotti  delle  proprie  precisazioni  e,  pertanto,  il

Presidente  ne  dà  lettura  e  provvede ad  allegarla  al  verbale  della  seduta

odierna (all. 1). Il Consiglio prende atto.

Sul  punto  3)  Esiti  commissione  didattica:  determinazioni  relative,  il

Presidente comunica che la Commissione si è riunita nelle sedute del 17
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luglio, 14 e 17 settembre 2012, durante le quali si è proceduto all’esame dei

programmi  di  studio  e  alla  discussione  di  ulteriori  questioni  sulle  quali

formulare proposte da sottoporre al Consiglio. 

In particolare, per quanto concerne  i programmi di studio, il Presidente

illustra le modalità di svolgimento dei lavori, precisando preliminarmente

che i  medesimi  sono stati  rallentati  a  causa di  taluni  significativi  ritardi

nella  consegna  dei  programmi  e  del  mancato  utilizzo  di  uno  schema

comune; inoltre, non è stato possibile procedere all’analisi dei programmi

di  numerosi  esami  opzionali,  poiché  essi,  ad  oggi,  non  sono  ancora

disponibili. Il Presidente invita dunque, sin d’ora, i colleghi a provvedere

alla consegna tempestiva dei programmi di studio, anche opzionali, per il

prossimo  A.A.,  indipendentemente  dal  semestre  nel  quale  si  colloca

l’insegnamento.

Nel  merito  dei  lavori,  il  Presidente  precisa  che  nella  propria  attività

istruttoria la Commissione si è ispirata a criteri già individuati negli anni

precedenti:  garantire  l’adeguatezza  quantitativa  tra  crediti  e  quantità  dei

materiali  didattici  indicati;  evitare  il  ricorso  ad  un  medesimo  testo  per

materie diverse; evitare l’eccessiva diversificazione dei testi per le materie

istituzionali;  evitare  l’inserimento  di  trattazioni  monografiche  o  parti

speciali nelle materie istituzionali di diritto positivo. L’attività si è svolta in

costante confronto con i colleghi, garantito da contatti tenuti direttamente

dal Presidente,  e sono state  effettuate  alcune correzioni,  sempre  d’intesa

con  i  colleghi  interessati;  all’esito,  non  vi  sono  specifiche  questioni  da

sottoporre al Consiglio.

Il Presidente comunica altresì che, onde garantire l’agevole reperimento e la

certezza dei programmi, essi saranno inseriti  in cartelle da pubblicare su

un’apposita sezione del sito di Facoltà;  nella sezione verrà precisato che

eventuali variazioni e integrazioni dei programmi, necessarie ad aggiornare
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la  preparazione  alle  modifiche  legislative  eventualmente  sopravvenute,

saranno  tempestivamente  rese  note  mediante  pubblicazione  nelle  pagine

web della Facoltà e del singolo docente.

Infine, il Presidente comunica la propria intenzione si sollecitare - una volta

realizzato  il  passaggio  delle  funzioni  della  Facoltà  al  Dipartimento  e  a

seguito della costituzione dei nuovi organi statutari che saranno contemplati

dal Regolamento didattico di Ateneo (RAD) - di sollecitare l’apertura di

una più ampia e generale riflessione sul tema. 

Interviene il prof. Garofalo, il quale sottolinea che non conosce le fonti in

base alle quali la commissione didattica ha individuato i criteri, alcuni dei

quali (in particolare, il primo e l’ultimo) appaiono illegittimi in relazione al

principio della libertà d’insegnamento. Interviene il prof. Liberati il quale,

nel  richiamare  la  libertà  d’insegnamento,  ritiene  che  il  termine

“correzione”,  riferito ai programmi, sia da usare con parsimonia e che il

ruolo della parte speciale potrebbe forse essere utile. Ricorda, poi, di aver

polemizzato  in  passato  sulla  divisione  del  proprio  insegnamento  in  due

parti, in relazione soprattutto all’impegno didattico dello studente. 

Riprende la parola il prof. Leccese, il quale, dopo aver ribadito che tutte le

variazione  ai  programmi  sono  state  il  frutto  di  intese  con  i  colleghi

interessati,  ritiene  che  gli  interventi  dei  colleghi  Garofalo  e  Liberati

confermino l’opportunità  di  una rinnovata  riflessione,  che tenga peraltro

conto delle competenze che il prossimo RAD attribuirà alle commissioni

paritetiche.

Intervengono nuovamente il prof. Garofalo - per chiedere di verificare, per

la riunione successiva, sulla base di quali fonti normative e/o delibere di

Facoltà  siano  state  attribuite  alla  Commissione  didattica  competenze  in

materia di programmi – e il prof. Liberati - per ringraziare il prof. Leccese
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per il suo operato e per l’estremo garbo con cui ha gestito il confronto con i

colleghi.

Il  prof.  Leccese  ringrazia  sentitamente  il  collega  per  l’apprezzamento  e

procede  ad  illustrare  le  proposte  della  Commissione  relative  ad  altre

questioni,  chiedendo  ai  colleghi  di  pronunciarsi  su  ciascuna  di  esse.  Il

Presidente precisa sin d’ora che per tutte le delibere che verranno assunte è

richiesta la immediata esecutività dei dispositivi.

In  particolare,  per  quanto  concerne  la  calendarizzazione  dell’attività

didattica  in  semestri,  vi  sono  state  alcune  richieste  di  spostamento

dell’insegnamento,  che  la  commissione  didattica  propone di  approvare,

avendo verificato  che  esse non inciderebbero,  se  non in  senso  positivo,

sull’adeguata  ripartizione  tra  semestri  dei  crediti  formativi  complessivi

previsti  per  gli  anni  di  corso  interessati:  Prof.  Torre  (Diritto  pubblico

comparato LMGI, dal I al II semestre); Prof.ssa Calamo Specchia (Diritto

costituzionale  comparato  LMG,  dal  I  al  II  sem.);  Prof.ssa  Castellaneta

(Diritto  internazionale  LMGI:  dal  I  al  II  sem.;  Organizzazione

internazionale,  opzionale:  dal  I  al  II);  Prof.  Luigi  Volpe  (Dottrina  dello

stato, opzionale: dal I al II semestre).

Il Presidente mette dunque ai voti la proposta della Commissione didattica

relativa allo spostamento di semestre degli insegnamenti sopra elencati. Il

Consiglio, all’unanimità, approva.

Con  riferimento,  poi,  alla  convalida  nelle  lauree  triennali  dei  crediti

acquisiti  nella  nostra  laurea  quadriennale,  il  Presidente  premette  che

nell’a.a. 2010/11, con delibera del C.C. del 22/02/2011, è stata introdotta

una  tabella  di  conversione  per  la  convalida  degli  esami  per  coloro  che

effettuano il passaggio dal Corso di laurea quadriennale di Giurisprudenza

al  Corso  di  studi  triennale  in  Scienze  dei  servizi  giuridici  (L-14).  La

commissione propone di interpretazione la predetta delibera e la relativa la
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tabella di conversione tra Laurea quadriennale e Laurea in SSG (L-14),

come relative anche a coloro che hanno effettuato il passaggio dal corso di

Laurea quadriennale di Giurisprudenza al predetto Corso di studi triennale

precedentemente  all’adozione  della  medesima  delibera  del  22/02/2011,

purché ne facciano richiesta.

Il presidente mette ai voti la proposta. Il Consiglio, all’unanimità, approva.

In merito alla disciplina del test d’ingresso, il Presidente comunica che la

Commissione propone di interpretare la vigente regolamentazione, alla cui

stregua “Gli studenti,  già laureati o che si immatricoleranno a seguito di

trasferimento da altra Università o passaggio di corso, non sono tenuti alla

verifica”,  come  riferita  anche  agli  studenti  reimmatricolati  a  seguito  di

rinuncia agli studi.

Il presidente mette ai voti la proposta che viene approvata all’unanimità.

In merito ai cambi di corso, il prof. Leccese comunica che la Commissione

didattica  propone – limitatamente  all’A.A.  2012-2013 e in  attesa  che  le

funzioni della Facoltà siano assunte dal Dipartimento di Giurisprudenza -

che ogni settore scientifico-disciplinare continui ad operare secondo i criteri

già adottati negli anni precedenti dai diversi Dipartimenti di afferenza, con i

limiti  costituiti  della  capienza  delle  aule  e  dalle  verifica  dell’effettiva

frequenza da parte degli optanti.

Interviene  la  prof.ssa Sicari,  per  segnalare  che sarebbe utile  stabilire  un

termine entro il quale i cambi di corso possono essere effettuato e prevedere

la redazione di un elenco di coloro che hanno effettuato il cambio, in modo

da scongiurare il rischio che lo studente sostenga l’esame con più cattedre.

Interviene  il  prof.  Masiello,  per  sottolineare  che  –  a  sua  memoria  –  la

commissione didattica aveva ritenuto possibile effettuare il cambio di corso

anche al termine del semestre  di lezioni. Interviene il prof. Leccese, per

chiarire  che  nella  commissione  didattica  si  era  invero  sottolineato
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l’opportunità che a fine corso fosse comunque effettuata la verifica delle

presenze e,  quindi,  dell’effettiva  frequenza  da parte  degli  optanti,  fermo

restando che le opzioni devono comunque essere effettuate entro termini

adeguati, anch’essi determinati in conformità a quanto sinora stabilito dai

diversi Dipartimenti.

Terminato il dibattito, il prof. Leccese pone dunque ai voti la proposta della

Commissione, che è approvata all’unanimità.

Infine,  con  riferimento  alla  ripartizione  nelle  diverse  giornate  della

settimana delle ore di lezione, il Presidente comunica che nel corso della

riunione della Commissione didattica del 17 luglio, a seguito di specifiche

richieste formulate da alcuni colleghi, si è ritenuto opportuno confermare

che ciascuna lezione non superi le due ore giornaliere, fatte salve diverse

modalità  di  svolgimento  per  i  seminari  o  per  i  corsi  opzionali  con

impostazione  seminariale  della  didattica.  La proposta  della  commissione

viene  dunque  posta  ai  voti  dal  Presidente.  Il  Consiglio,  all’unanimità,

approva.

I  dispositivi  relativi a tutte le delibere assunte al presente punto dell’o.d.g.

sono approvati seduta stante e sono, pertanto, immediatamente esecutivi.

Sul punto 4) Pratiche studenti,

PROVENIENTI

Il presidente comunica che sono pervenute dalla competente segreteria le

pratiche degli studenti TOMA  VALENTINA e D’ATTOMO Vittorio,

provenienti  da altre Università che chiedono, rispettivamente,  la prima il

passaggio alla laurea triennale in scienze dei servizi giuridici e il secondo il

passaggio alla laurea triennale in scienze dei servizi giuridici d’impresa. 

Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva le suddette

pratiche, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.

PRATICHE ERASMUS
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Il Presidente comunica che è pervenuta dalla competente segreteria studenti

della  Facoltà  la  pratica  della  studentessa  Fiorella  Antonia  Stefania,

beneficiaria di una borsa di studio Socrates-Erasmus per l’a.a. 2011/2012,

iscritta  al  corso di  laurea magistrale  in Giurisprudenza che,  previamente

autorizzata nelle sedute dell’11/07/2011 e 16/11/2011, ha sostenuto  presso

l’Università  di   Warmia  and  Mazury  in  Olstyn   (Polonia)  gli  esami  di

Sociologia del diritto, Diritti dell’uomo e Diritto pubblico comparato.

Il Consiglio, visti gli atti allegati, all’unanimità, delibera di convalidare gli

esami su  indicati secondo quanto stabilito dalla Commissione Erasmus.

Il Presidente informa che la commissione Erasmus della I e II Facoltà di

Giurisprudenza, riunitasi nella seduta 10 settembre u.s. per la valutazione

dei Learning Agreements presentati  dagli studenti conformemente al bando

Erasmus  2010/2011  ha  concluso  i  lavori  facendo  pervenire,  in  data  11

settembre   un  apposito  verbale  (all.  n.  2), di  cui  dà  lettura,  con  le

valutazioni formulate a fianco di  ciascuno studente interessato: MACINA

Nicolò,  PALMIROTTA  Eustachio  Davide,  PERTOSA  Giuseppe,

SCHIUMA  Daniela,  ORLANDO   Vito,   PALUMBO  Giuseppe,

PASCULLI Angelo,  LORUSSO Giuseppe (II  Facoltà),  LISI Michele (II

Facolta), DE VITA Iris (II Facoltà),  SOLITO Nicola (II Facoltà).

Il Consiglio, all’unanimità,  approva il lavoro della Commissione facendo

proprio il verbale sottoscritto dai componenti  della medesima.

Il  presidente  informa inoltre  che,  per  una mera  dimenticanza,  il  verbale

della commissione Eramsus della I e II Facoltà di Giurisprudenza  del 17

febbraio 2012  non era stata inviato alla competente segreteria studenti per

gli adempimenti successivi e, pertanto, su indicazione della commissione, si

approvano  i  prolungamenti  e  le  modifiche  facendo  proprio  il  verbale

sottoscritto dai componenti della medesima (all.n. 3).

STUDENTI STRANIERI
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Il  presidente  comunica  che  è   pervenuta  dalla  competente  segreteria  la

pratica della studentessa  PLAKA Merisa,  cittadina albanese, in possesso

del diploma rilasciato dall’Istituto “VATH KORESHI” di Tirana (Albania)

che  chiede  l’iscrizione  al  primo  anno  della  laurea  magistrale  in

giurisprudenza.

Il  Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta

pratica.

Il  Presidente  comunica  inoltre  che  è  pervenuta  dalla  competente

segreteria la pratica della dott.ssa KOLA RETJONA, cittadina albanese, in

possesso del diploma di laurea della Facoltà di Giurisprudenza, rilasciato

dall’Università di Tirana.

L’istante  ha  prodotto  la  documentazione  necessaria  per  la

valutazione. Pertanto il Presidente propone di confermare  la commissione

composta  dai  proff.ri  Tommaso  Masiello,  Marina  Calamo  e  Isabella

Martucci  per  la  disamina  dei  programmi,  il  Consiglio,  all’unanmità,

approva.

I  presenti dispositivi  relativi a tutte le delibere assunte al presente punto

dell’o.d.g. sono approvati seduta stante e sono,  pertanto, immediatamente

esecutivi.

Sul punto 5)Varie ed eventuali, non vi è nulla da discutere.

Alle ore 18,10 la seduta ha termine.

    Il Segretario                                                                     Il Presidente

Prof. Agostino Meale                                             Prof. Vito Sandro Leccese
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